

# Konzertbesuch: Mnozil Brass

Am **Donnerstag 23. Oktober 2014** bietet der Musikverein Harmonie einen Konzertbesuch der Extraklasse an.

Die Band „Mnozil Brass“ gibt es seit 1992. Was zuerst als Session im Gasthaus Josef Mnozil in Wien begann hat sich so nachhaltig in einen Konzertbetrieb etabliert, dass sie mittlerweile über 120 Konzerte pro Jahr weltweit geben. Sie spielen angewandte Blechmusik, und zwar für alle Lebenslagen.

Sie stellen sich jeder Herausforderung, kein Ton ist uns zu hoch, keine Lippe zu heiß und keine Musik zu minder. Ihre Musik kann man sehen und die Bühnenperformance kann man riechen.

Wer's net glaubt – bei [www.youtube.de](http://www.youtube.de) unter „Mnozil“ findet sich eine ganze Menge Material...



Das Konzert findet im **Festspielhaus in Baden-Baden** statt. Beginn ist um **20.00 Uhr**.

Wir treffen uns um 18 Uhr am Feuerwehrplatz in Wiesental und werden gemeinsam mit Autos nach Baden-Baden fahren. Daher kreuzt bitte unten an, ob Ihr bereit wärt, zu fahren und für wie viele Personen Ihr Platz habt.

Bitte sagt uns spätestens bis zum 24.07.2013 Bescheid, ob Ihr mitwollt. Die Bezahlung der Tickets erfolgt mit der Anmeldung!

Nähere Informationen bei Anja Köhler (Tel. 07254 4048643)

\*\*\*\*\*

Hiermit bestelle ich \_\_\_\_\_ verbindlich Karten in folgender Kategorie:

Kategorie 1 (je Karte 57€) : \_\_\_\_\_ Stück

Kategorie 2 (je Karte 52€) : \_\_\_\_\_ Stück

Kategorie 3 (je Karte 47€) : \_\_\_\_\_ Stück

Kategorie 4 (je Karte 43€) : \_\_\_\_\_ Stück

Auto: ja  nein  Freie Plätze: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Ort und Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift